Bedienungsanleitung

Stoppuhr mit Digitalanzeige "Sport Pro"

Einführung

Geehrter Kunde, wir möchten Ihnen zum Erwerb Ihrer neuen Stoppuhr gratulieren!

Mit dieser Wahl haben Sie sich für ein Produkt entschieden, welches ansprechendes Design und durchdachte technische Features gekonnt vereint.

Lesen Sie bitte die folgenden Bedienhinweise sorgfältig durch und befolgen Sie diese, um in möglichst ungetrübten Genuss des Gerätes zu kommen!



<u>Leistungsmerkmale</u>

- Digitale Uhr mit LC-Display.
- 24 Std.-Anzeige.
- Datumsanzeige.
- Wecker.
- Inklusive Tragschlaufe.
- Ideal für Freizeit und Sport

Technische Daten:

Gewicht: 86 g Maße: 85*60*20 mm Betrieb: 1.5 V (LR1130) Addition (max.): 59 min 59 s.

Genauigkeit: 1/100 s

Sicherheitshinweise

- Überprüfen Sie vor Inbetriebnahme das Gerät auf Beschädigungen, sollte dies der Fall sein, bitte das Gerät nicht in Betrieb nehmen!
- Das Gerät keinen mechanischen Belastungungen oder Feuchtigkeit aussetzen.
- Das Gerät, wegen der Durchlüftung, nicht abdecken und vor direkter Sonneneinstahlung schützen.
- Reinigen Sie das Gerät mit einem weichen trockenen Tuch.
- Wichtig! Sollten das Gerät einmal beschädigt werden, lassen Sie es nur durch den Hersteller oder eine Fachwerkstatt instandsetzen.
- Lassen Sie das Verpackungsmaterial nicht achtlos liegen, Plastikfolien / -tüten, Styroporteile, etc., könnten für Kinder zu einem gefährlichen Spielzeug werden.
- Das Gerät gehört nicht in Kinderhände. Es ist kein Spielzeug.

Funktionen:



- 1. LAP/RESET/ALARM: Umstellungen.
- 2. SELECT/MODE: Einstellungsmenü.
- 3. START/STOP: Einstellungen.

(Skizze)

Einstellungen:



Stoppuhr:

- Um in den Stoppuhrmodus zu kommen, drückt man [2] einmal.
- Mit [3] kann man die Stoppuhr starten oder stoppen.
- Mit [1] kann man die Zwichenzeit stoppen, wenn die Stoppuhr läuft. Die Stoppuhr läuft dann intern weiter und ein erneutes Drücken von [1] zeigt wieder den aktuellen Wert.
- Mit [1] stellt man die Stoppuhr auf Null zurück, wenn sie vorher gestoppt wurde.
- Die Endzeiten für den ersten und den zweiten Platz können wie folgt dargestellt werden: Während die Stoppuhr läuft drückt man [1] und der erste Wert wird als Zwischenzeit angezeigt. Um den zweiten Platz anzuzeigen drücken Sie erst [3] und dann wieder [1].

Anmerkungen:

- Diese Stoppuhr ermöglicht es die abgelaufene Zeit, Zwichenzeiten und die Zeiten von zwei Platzierungen zu messen.
- Die Kapazität der Stoppuhr beträgt 23 Stunden, 59 Minuten und 59 Sekunden. Danach beginnt die Zählung wieder bei Null.
- In den ersten 30 Minuten zeigt das Display Minuten, Sekunden und hundertstel Sekunden an. Danach wechselt die Anzeige auf Stunden, Minuten und Sekunden.



- Um in den Weckermodus zu kommen drückt man [2] zweimal.
- Jetzt werden Stunden und Minuten angezeigt, wobei die Stundenziffern blinken.
- Mit [3] kann man nun den Stundenwert einstellen und mit [1] bestätigen. Achtung: Die 12-Stunden Zeitbereiche laufen von 1 A bis 12 A (= Vormittags) und dann von 1 P bis 12 P (=Nachmittags).
- Jetzt blinken die Ziffern der Minuten. Mit [3] stellt man deren Wert ein.
- Mit [2] wird die komplette Einstellung bestätigt, das Einstellungmenü verlassen und der Wecker aktiviert, symbolisiert durch das Glockensymbol oben rechts.
- Mit [1] kann man sich nun die aktuell eingestellte Weckzeit anschauen.
- Wenn der Weckruf ertönt, kann man ihn entweder mit [1] ganz ausschalten oder mit [3] in einen 5-minütigen Schlummermodus gelangen.
- Um den Wecker komplett zu deaktivieren hält man [1] gedrückt und drückt dann [3]. Nun ist auch das Glockensymbol verschwunden. Genauso schaltet man auch wieder ein.



Einstellung von Uhrzeit und Datum

- Um ins entsprechende Einstellungsmenü zu gelangen, drücken Sie [2] dreimal.
- Die Einstellungsreihenfolge ist Sekunden -> Minuten -> Stunden -> Tag -> Monat -> Wochentag -> Sekunden ->... Die Umstellung auf die einzustellenden Werte erfolgt mit [1].
- Der aktuell einzustellende Wert blinkt und kann mit [3] bearbeitet werden. Dann bestätigt man mit [1] und kommt zum nächsten einzustellenden Wert.
- Mit [2] wird die komplette Einstellung bestätigt und das Einstellungmenü verlassen.

Anmerkung:

- Befinden sich die Sekunden zwischen den Werten 00 und 29 wird deren Wert bei der Einstellung auf 00
 gesetzt und die Minuten bleiben unverändert (Zurückstellen). Befinden die Sekunden sich zwischen den
 Werten 30 und 59 wird deren Wert bei der Einstellung auch auf 00 gesetzt, es wird aber eine Minute
 addiert (Vorstellen).
- Es kann vom 12- zum 24-Stundenformat umgeschaltet werden und umgekehrt. Dazu drückt man bei der Stundeneinstellung [3] solange, bis das Format sich ändert.

Einstellung des stündlichen Zeitsignals:

- Um den Piepton zu jeder vollen Stunde zu aktivieren oder zu deaktivieren hält man [1] gedrückt und drückt dann [2].
- Wenn dabei die Symbole der Wochentage eingeblendet sind, dann ist das stündliche Zeitsignal aktiviert.
 Ansonsten ist es ausgeschaltet.

Batteriewechsel:

- Um eine leere Batterie austauschen zu können, muss man die Abdeckung des Batteriefaches, welches sich auf der Rückseite der Uhr befindet, aufschrauben und öffnen.
- Tauschen Sie die Knopfzelle aus und schrauben Sie die Abdeckung wieder fest.

Reference Manual

Stop Watch with digital Display "Sport Pro"

Preface

Dear Customer, we like to congratulate you on the purchase of your new stop watch!

You have chosen a product which combines deliberate technical features with an appealing design.

Please read this manual conscientiously and carry out the given instructions before and while you are using your new device.



Capability Characteristics

- Digital clock with LCD.
- 24 h-display.
- Date display.
- Alarm bell.
- Inclusive wrist strap.
- Ideal for hobby and sport.

Technical Specifications:

Weight: 86 g Size: 85*60*20 mm Operation: 1.5 V (LR1130) Addition (max.): 59 min 59 s.

Accuracy: 1/100 s

Security Advices

- Before using the device, please check it for any possible damages. In case of damage do not operate it.
- The device may not become subject of mechanical stress and should not be exposed to humidity.
- To be considerate of the ventilation do not cover the device and protect it from direct solar radiation.
- Clean the device with a dry and soft cloth only.
- Caution! Should the device itself get damaged, please let the repair to the manufacturer or to a qualified service agent.
- Please dispose packaging materials properly and do not let play children with it.
- The device itself is no toy either. Do not let children play with it too.

Functions:



4. LAP/RESET/ALARM: Toggle.

5. SELECT/MODE: Adjustment menu.

6. START/STOP: Adjustments.

(Sketch)

Adjustments:



Stopwatch:

- For entering the stopwatch mode press [2] once.
- Start or stop the stopwatch with [3].
- With [1] stop the interim time if the timing is running. The stopwatch continues timing internally and by pressing [1] again the current value will be displayed again.
- Reset the stopwatch back to zero with [1] if the timing is stopped.
- The finishing times for the first and the second can be displayed as follows: While the timing is running press [1] and the first value is displayed. For displaying the second press [3] first and then [1].

Annotion:

- This stopwatch allows measuring elapsed time, interim times and two lap times.
- The timing capacity of the stopwatch is 23 hours, 59 minutes and 59 seconds. After this the counting restarts from zero.
- In the first 30 minutes shows the display minutes, seconds and hundredths seconds. After 30 seconds changes the display to hours, minutes and seconds.



Alarm Clock:

- For entering the alarm clock mode press [2] twice.
- Now the digits for hours and minutes are displayed at which the hour digits flashes.
- Use [3] for adjusting the hours and confirm with [1]. Attention: The 12-hour time periods run from 1 A to 12 A (= AM) and then from 1 P to 12 P (=PM).
- Now the digits of the minutes are flashing. Use [3] for adjusting its value.
- Press [2] to confirm the whole adjustment, for leaving the adjustment menu and activating the alarm clock symbolized by the bell symbol top right.
- Use [1] for checking the adjusted alarm time.
- When the alarm goes off press [1] for switch it off completely or press [3] for starting the 5-minutes slumber mode.
- For deactivating the alarm clock completely hold [1] and then press [3]. Now the bell symbol should be gone. Use the same way to activate the alarm clock again.



Adjustment of Time and Date

- For entering the adjustment menu press [2] thrice.
- The adjustment order is seconds -> minutes -> hours -> day -> month -> day of the week -> seconds ->... For shifting the values to bet set use [1].
- The current value to be set is flashing and can be adjusted with [3]. Then confirm with [1] and shift to the next value to bet set automatically.
- Press [2] to confirm the whole adjustment and for leaving the adjustment menu.

Annotion:

- If the seconds are between 00 and 29 their value is set to 00 and the value of the minutes remain the same (put backward). If the seconds are between 30 and 59 their value is set to 00 too but one minute is added (put forward).
- It is possible to switch from 12- to 24-hour format and vice versa. To do so press the hour adjustment [3] continuously until the format is changing.

Setting the hourly Time Signal:

- For activating or deactivating the beep every hour on the hour hold [1] and then press [2].
- If all day-of-the week-icons are displayed the hourly time signal is activated. Otherwise it is deactivated.

Battery Installation:

- For exchanging the battery of this device unscrew and remove the cover of the battery compartment at the backside.
- Replace the button cell and screw the cover tightly.